



## Italia se sumará al VIII Centenario con una muestra 'concreta y visible de hermanamiento'

El embajador se reunió ayer con representantes de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

Italia también se sumará al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. El embajador de Italia en España, Stefano Sannino, visitó ayer la institución académica, "una de las más antiguas de Europa, por lo que tiene un hermanamiento muy fuerte con algunas de Italia", según destacó el representante italiano, y planteó a las autoridades universitarias acciones conjuntas de cara al aniversario del Estudio salmantino.

"Estamos empezando a ver ahora qué se puede hacer, pero lo que nos gustaría es tener una presencia y una muestra concreta y visible del hermanamiento que tenemos por una institución tan antigua como la Universidad de Salamanca", aseguró Stefano Sannino y avanzó que habrá publicaciones e iniciativas en investigación junto a otras universidades italianas.

Así se lo trasladó el embajador a la vicerrectora de Internacionalización, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano, con

la que mantuvo un encuentro en el Rectorado. Después, Sannino se reunió con profesores de italiano en la Facultad de Filología y con estudiantes Erasmus. Italia es el primer destino de los Erasmus españoles pero también los italianos son los más numerosos en España y Salamanca. A los jóvenes, el embajador les trasladó la importancia de una Europa unida. "Es nuestra responsabilidad. Mejorar y cambiar Europa es muy distinto a decir que me voy", insistió.



Vicente González, Stefano Sannino y Giancarlo Federighi, durante el encuentro con los estudiantes Erasmus italianos. | JAVIER CUESTA